

África Téllez Abad, última bebé de 2024 en Valladolid

La niña ha pesado más de cuatro kilos y es hija de dos vecinos de la ciudad

Miércoles, 1 de enero 2025



A la espera de que se registre el primer nacimiento de 2025 en los hospitales públicos de [Valladolid](#), África Téllez Abad, nacida [esta Nochevieja](#), ha sido la última bebé nacida en el año 2024 en la provincia, según ha informado la Delegación Territorial de la Junta a través de un comunicado.

Hija de Álvaro Téllez Fernández y de Elvira María Abad Prieto, ambos naturales de Valladolid y residentes en esta misma ciudad, la recién nacida vio la luz a las 20.45 horas del 31 de diciembre en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid y ha pesado al nacer 4,070 kilos.